

HOLA,

Muchas gracias al Colegio Paula Montal por habernos recibido en España, durante el mes de septiembre así como el de octubre. Hemos estado muy a gusto y esperamos poder volver en otras ocasiones. Hemos conocido a personas muy agradables en este colegio. Estamos muy contentas de haber tenido la suerte de ir a la capital en compañía de nuestras familias, que nos enseñaron el centro de Madrid y visitamos varios museos y nos llevaron a sitios típicos para comer. El mes se ha pasado muy rápido, y hemos tenido mucha suerte con las familias que nos han enseñado la ciudad y sus alrededores. Sin olvidarnos también de los profesores que nos han ayudado mucho. Muchas gracias a nuestras compañeras de intercambio que vendrán a vernos a Canadá en enero. La experiencia ha sido muy buena, hemos hecho buenos amigos y sobretodo hemos aprendido mucho español. Gracias y esperamos volver a Astorga.

Sarah Martineau

Jana Plourelle

Rachel Beauchesne